

# Murió ayer fundadora de Laboratorios Amadita

Santo Domingo, RD

Amada Pittaluga de González, la fundadora de Amadita Laboratorio Clínico y presidente de su consejo de administración, falleció ayer tras haber enfrentado serias complicaciones de salud.

La noticia fue confirmada por el propio laboratorio a través de un comunicado institucional en el que piden respeto y consideración para ellos y la familia en este momento de duelo, así como su comprensión y discreción.

Pittaluga fue una pionera en bioanálisis en la República Dominicana, reconocida por su compromiso con la calidad y el trato humano en el servicio de salud, que dedicó su vida al bienestar de los pacientes.

Amadita Laboratorio Clí-



Doña Amada Pittaluga de González. / LATÍN DIARIO

nico emitió un comunicado en el que manifiesta su "profundo pesar por el sentido fallecimiento de su fundadora y presidente del Consejo de Administración, la señora Amada Pittaluga de González, tras haber enfrentado complicaciones de salud".

Doña Amada Pittaluga de González, junto a su esposo, el doctor Octavio González Nívar, "han sido figuras fun-

damentales en el ámbito de la salud en nuestro país, dejando un legado invaluable en el sector que transcurre por más de seis décadas".

Fue pionera en bioanálisis y reconocida por su incansable compromiso con la calidad y el trato humano en el servicio de salud, y dedicó su vida al bienestar de los pacientes, expresa el comunicado.



Martes 5 de diciembre de 2023

## CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: ENJ-LPN-2023-001

La Escuela Nacional de la Judicatura en cumplimiento de las disposiciones de la Ley Núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006) y el Reglamento de Compras del Poder Judicial, aprobado por el Consejo del Poder Judicial mediante Resolución Núm. 001-2023 del dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional para la **contratación de servicios profesionales especializados para el diseño y desarrollo de una plataforma digital de gestión de documentación jurídica.**

Las especificaciones técnicas y las condiciones generales correspondientes a esta licitación pública nacional estarán disponibles a partir del martes cinco (5) de diciembre de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web <https://www.enj.org>.

Fecha de recepción y apertura de las ofertas:

**Viernes diecinueve (19) de enero de dos mil veinticuatro (2024).** Recepción desde las 2:00 p.m., hasta las 3:00 p.m. Apertura desde las 3:15 p.m., en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura.

Las ofertas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositados cerrados y sellados, en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura (calle César Nicolás Penson No. 59, Gazcue, Distrito Nacional), en la fecha y horarios indicados en el cronograma de la licitación, donde se dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones de la Escuela Nacional de la Judicatura, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:

[comitedecompras@enj.org](mailto:comitedecompras@enj.org)

**Comité de Compras y Contrataciones**



## A la comunidad y a la familia del Grupo Mejía Arcalá

Estimados clientes, colaboradores y amigos:

Como presidenta del Grupo Mejía Arcalá, hoy me dirijo a ustedes en un momento de gran introspección y fortaleza, tanto personal como profesional. Nuestra empresa, que ha sido un pilar de la industria alimentaria dominicana durante más de 70 años, representa no solo un legado como negocio, sino también una historia de pasión, integridad y compromiso con nuestra nación.

En medio de desafíos personales, incluyendo mi lucha por la justicia en un caso de violencia de género, mi reciente divorcio y la pérdida inesperada de mi amado hijo Raúl Karim en la flor de la juventud, me he mantenido firme y enfocada. Este camino no ha sido fácil, pero se ha visto fortalecido gracias a Dios, en primer lugar, y al apoyo inquebrantable de mis hermanas, mi familia y cada miembro del Grupo Mejía Arcalá. Por ellos he encarado estas adversidades con valentía y determinación.

Juntos, hemos demostrado que los valores de nuestra familia y de nuestra empresa son inseparables, y que ambos se sostienen sobre la base de la integridad, la actitud de servicio y la pasión por un trabajo excelente. A nuestros clientes y consumidores, les agradezco sinceramente su confianza continua en el Grupo Mejía Arcalá, que actualmente vive uno de los años más emblemáticos en términos de resultados.

Continuaremos ofreciendo productos que contribuyan al bienestar y a la salud de cada hogar dominicano, manteniendo un enfoque de responsabilidad social, bajo una alianza madura, efectiva y confiable con todos los suplidores y marcas que nos acompañan.

Este mensaje es una garantía de firmeza, resiliencia y de compromiso inalterable con los principios que han guiado al Grupo Mejía Arcalá de las manos de mi abuelo Emilio Arcalá, mi padre Ballardo Mejía Alvarado, mi madre Luz Ofelia Arcalá Vidal y mi hermano ido a destiempo Bayardo Mejía Arcalá. Seguiremos construyendo un futuro próspero y sostenible para nuestra empresa y nuestra comunidad.

Con gratitud y esperanza,

**Alexandra Mejía Arcalá**